

"AIDE AU DEVELOPPEMENT EN AFRIQUE ET À MADAGASCAR"
ADAMA

Président : Pierre Chalvidan

Siège social : Françoise Flot, 49 rue Jeanne d'Arc, 94160 Saint Mandé, 01 43 28 57 46

frflot@wanadoo.fr

<http://association-adama.net>

La lettre d'ADAMA. N°75

Mars 2023

Chères amies, chers amis

Voici donc nos habituelles petites nouvelles de fin d'hiver...En espérant qu'il n'a pas été trop rude pour vous et que le printemps va vous cueillir en bonne forme !

Côté Asa et Asa/France, nous avons tenu à Lyon, début février, notre premier C.A de l'année, suivi de la rencontre des Présidents. Je n'ai pas pu assister à cette dernière ayant dû prendre la route pour Saint-Tropez afin de participer aux obsèques de Jean Boussingault dont beaucoup d'entre nous gardent, sûrement, l'heureuse mémoire. Thérèse et Jean ont été de forts soutiens d'Adama et, pour nous, de précieux et généreux amis . Cela m'a donné l'occasion de revoir Sainte Maxime où, là également, grâce à Michèle Laverré, notre première secrétaire, nous avons passé de si bons moments....Petit pèlerinage de " reconnaissance "...

Côté Aïna , nous avons perdu, aussi, un solide soutien du Père Estrade et du Centre, Armand Pirame. A l'occasion de ses obsèques, sa famille a organisé une offrande qui a rassemblé plus de 2000€. Cette somme sera affectée au renforcement d'ETIA, l'école créée par le Centre Aïna pour scolariser et nourrir gratuitement les enfants de la rue.

Toute notre gratitude pour cette générosité ! Et pour la vôtre, vous tous qui, malgré des temps difficiles, l'âge, la maladie...continuez à aider les deux belles aventures que nous soutenons. Notre association prend de l'âge, se clairseme, mais il y a un "petit reste" bien solide et nous poursuivrons tant que nous le pourrons !

Ce que je viens d'énoncer pour Adama est aussi vrai - avec quelques exceptions bienvenues - pour les associations formant le réseau Asa/France. Et c'est ce que nous allons expliquer à nos amis malgaches, puisque, avec le Bureau, nous avons prévu de nous rendre à Madagascar du 2 au 22 avril. Le projet Asa est une remarquable réussite et le temps est maintenant venu de la consolidation, en tenant compte d'un contexte culturel, social, politique, économique, profondément renouvelé par rapport à celui des origines. Et en tenant compte du fait, sus-évoqué, que, à moyen terme, Asa/France, qui est le principal bailleur, verra ses possibilités se restreindre. D'où la nécessité de réfléchir ensemble à d'inévitables ajustements et réorientations. Ce que nous allons donc faire afin d'y jeter à bon escient toutes nos forces restantes...!

Je prévois, évidemment, un passage à Manakara.

Côté Adama, enfin, le tuilage se poursuit entre Françoise et Philippe qui prend la main sur le secrétariat. Avec les recommandations ci dessous pour le renouvellement - nous l'espérons - de votre soutien. Un grand merci à lui ...Mais Françoise et l'équipe saint-mandéenne (en y incluant les "versillais"...) restent, bien sûr, le "cœur" de notre histoire !

Bien cordialement à toutes et à tous.

Pierre Chalvidan et les membres du Bureau : André Julian, Françoise Flot, Patrice Guerrini, Claudette Cochet, Colette Crombé, Chantal Couzineau, Xavier Petit, Philippe Limondin.